

L'armée de la Syrie fait des avancées stratégiques vers l'Est



Damas, 29 mai (RHC)- L'armée syrienne et des milices alliées ont réussi à faire des avancées stratégiques ces 48 dernières heures dans des régions de l'Est des provinces d'Alep et de Soueïda

Au cours des combats contre les terroristes de l'État Islamique, les forces gouvernementales ont rétabli le contrôle sur 12 localités dans la province d'Alep, elles ont continué à avancer dans la région de Homs et elles ont renforcé des positions sur d'importantes routes conduisant à Palmyre et à l'Irak.

Des spécialistes arrivent à chaque village pour procéder au déminage des zones où les terroristes posent des engins explosifs y compris dans des endroits habités ou dans des édifices publics.

Les zones de détente comprennent le nord des provinces d'Alep, de Lattaquié, de Hama et une partie de celle de Damas, de Daraa et de Soueïda où les groupes terroristes poursuivent leurs attaques systématiques rejetées par les Forces Armées Syriennes.



Radio Habana Cuba